

なつやす さくひんてん
— 夏休み作品展がありました —

見てね、私の作品！
休み中、頑張ったよ！



↑紙コップのバスケットゴールに
ボールをシュートする児童



↑体育館いっぱい展示された作品をペア学年(1年
と6年、2年と4年、3年と5年)で見回りしました。



↑顔を近づけて見たり、紹介カードに「さわってもいいよ」
と書かれた作品は触って鑑賞していました。



↑作品を上下左右に動かして
迷路に挑戦していました。

がっ になち がっき はじ
8月26日から2学期が始まりました。

がっ になち になち おかべしょうがっこう なつやす さくひんてん おこな
8月28日と29日、岡部小学校では夏休み作品展が行われ、
じどう ほごしゃ かんしょう こうさく かいが しゅげい しょう ほか じっ
児童や保護者が鑑賞しました。工作・絵画・手芸・書道その他、実
けん しゃかいけんがく など てんじ ひと
験・社会見学のリポート等が展示されていました。一つひとつに
はこどものおもいあふが溢れていて、鑑賞に来たこどもたちは作品を
み ふ たの けんがく
じっくり見たり触れたりして、楽しそうに見学していました。